Aragón-Info, lunes 10 de febrero del 2.003

ECOLOGISTAS EN ACCIÓN HACE UN LLAMAMIENTO A LA SOCIEDAD ARAGONESA PARA QUE ACUDA A LA MANIFESTACIÓN DE LA PLATAFORMA NUNCA MAIS EN MADRID.

El próximo día 23 una marea humana inundara las calles de Madrid convocada por la Plataforma Nunca Mais exigiendo responsabilidades por la nefasta gestión de la catástrofe del Prestige y que se pongan todos los medios necesarios para minimizar el daño causado. Pese a que el Gobierno ha prohibido el recorrido propuesto y la duración estimada, imponiendo otro alternativo con una duración menor, el éxito de la manifestación esta garantizado por el gran número de colectivos que han manifestado que se desplazaran a Madrid.

Cuando el próximo día 19 de febrero se cumplan tres meses de la catástrofe poco habrá cambiado desde los primeros días: las labores de limpieza se siguen realizando por personal voluntario, las labores de coordinación son realizadas por los propios concellos por la pésima gestión de la Xunta y la desconfianza generalizada de la información ofrecida por los medios oficiales es la rutina diaria. Por todo ello, desde Ecologistas en Acción, seguiremos organizando expediciones de voluntarios para colaborar en las tareas de limpieza y así poder enseñar los graves efectos que el vertido esta produciendo sobre la costa.

Ecologistas en Acción como asociación integrada en la Plataforma Nunca Mais, pondrá a la venta en su sede (Cantín y Gamboa 26) billetes de autobús para acudir a la manifestación a un precio de 15 euros. El horario de venta de billetes será los lunes de 19:00 a 22:00 y los jueves de 20:00 a 22:00 horas. Igualmente en el mismo horario se facilitará cualquier tipo de información sobre las próximas expediciones que estamos organizando para colaborar en las tareas de limpieza.

Hasta el momento han manifestado el apoyo a la manifestación: ADEGA, Amigos de la Tierra, Ecologistas en Acción, SEO/BirdLife, Asamblea Feminista, Asociación Psicoanálisis en la Cultura de Madrid, ATTAC, Autónomos de Móstoles, Comité de Solidaridad con la Causa Arabe, Derechos para Tod@s, Federación Regional de Asociaciones de Vecinos, Foro Social de Madrid, Galiza Nova, Liberación-Amauta Marea Humana, Mujeres Progresistas, Mujeres Vecinales de Madrid, Mulleres Galegas no Esterior, No Nos Resignamos, ONG Paz Ahora, Plataforma Cultura contra la Guerra, RCADE, Unidad Cívica por la República, CC OO, CGT, Confederación STES, Sindicato de Estudiantes, Solidaridad Obrera, UGT, BNG, Chunta Aragonesista, Espacio Alternativo, Iniciativa Socialista, Izquierda Castellana Izquierda Unida, Juventud Comunista de Madrid, Juventudes Socialistas, Los Verdes PSOE.

Para obtener más información y reservar plazas llamar al teléfono 656 422395.

Más información en:

http://www.ecologistasenaccion.org/prestige/manifestacion 23 febrero.htm

COLGADA DE PANCARTAS EN CONTRA DE LA MATANZA DEL PUEBLO IRAQUÍ

Vecin@s del barrio de La Madalena en Zaragoza colgaron la noche del viernes dos pancartas en sus calles como rechazo a la matanza programada contra el pueblo iraquí (eufemísticamente llamada "Guerra contra Iraq"). En estas pancartas se podían leer lemas como: "NO a la matanza del pueblo iraquí. No a la guerra" y "Aznar asesino. Paremos la guerra". Acto que se suma al de la pasada semana con la eliminación de un cartel publicitario de las Fuerzas Armadas españolas, que insultaba nuestra dignidad en la calle Coso Bajo de nuestro barrio.

Mediante estos actos, pretenden sumarse al clamor popular contrario al calculado asesinato de cientos de miles de personas en la región de Oriente Medio con la complacencia de quienes dicen representar los deseos del pueblo. Por ello, est@s vecin@s desean expresar que no se sienten representados por ninguna institución y que actuarán por si mismos no exigiendo al poder, sino a sí mism@s actitudes a favor de un mundo más justo. Además, se invita al resto de ciudadanos a sumarse a la campaña para parar la guerra con actos individuales o colectivos, espontáneos o alevosos.

Huelga de hambre en Madrid contra la guerra de Irak

Un grupo de personas se declara, el pasado 5 de febrero, en huelga de hambre contra la guerra de Irak. Algunos de ellos pretenden mantenerla durante 40 días.

A mediodía del pasado sábado, día 8, llegó a Madrid un grupo de diez personas para mantener en esta ciudad una huelga de hambre de cuarenta días.

El grupo procede de Huesca, donde comenzaron el ayuno el pasado día 5 y, desde entonces, han participado sin interrupción en distintos actos contra la guerra, tanto en Huesca como en Zaragoza y en Madrid.

Al llegar a Madrid, mantuvieron entrevistas con diferentes colectivos que han mostrado su apoyo y que coordinarán una campaña en dicha ciudad.

Aunque tanto en Huesca como en Zaragoza acamparon en una plaza céntrica para poder llevar su protesta en un lugar visible, en Madrid no ha resultado posible. Finalmente, se han instalado en la parroquia San Carlos Borromeo de Vallecas, donde han sido recibidos cordialmente y desde donde planean sus próximas actividades.

La decisión de iniciar la huelga ha sido motivada por los últimos acontecimientos internacionales y, en concreto, por la continua violación de los derechos humanos y cívicos más elementales, así como de los tratados de derecho internacional por parte de EEUU. Tratados suscritos por este país y que él mismo ha anunciado que no cumplirá cuando le interese.

A pesar de la gravedad que todo ello tiene para la propia pervivencia de las libertades y derechos civiles que se supone que debe garantizar todo estado democrático, los estados no parecen estar preocupados por ello. Al contrario, cada vez existe una mayor dicotomía entre gobernantes y gobernados. Los primeros han dejado de representar los intereses y la voluntad de los segundos.

Estamos convencidos, pues, de que nuestros gobiernos no van a hacer nada si sus propios ciudadanos no los obligan a ello, por lo que urge realizar acciones que induzcan a nuestros representantes, en concreto (por la urgencia del caso), a manifestarse contra la anunciada guerra contra Irak.

Todas aquellas personas interesadas en colaborar con los huelguistas o en sumarse en la huelga pueden informarse a través de los siguientes teléfonos: 620404313, 617915305 y 687063872, o mediante la siguiente cuenta de correo: contralaguerra@terra.es